

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini, setelah penulis melakukan pengamatan dan melaksanakan asuhan keperawatan secara langsung pada anak dengan kasus Kejang Demam di ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito mulai Kamis, 09 Maret 2023 sampai Sabtu, 11 Maret 2023 pada An. K dan Senin, 13 Maret 2023 sampai Rabu, 15 Maret 2023 pada An. M, dengan judul Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta, maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan sekaligus saran yang dapat bermanfaat dalam meningkatkan mutu asuhan keperawatan anak dengan Kejang Demam.

A. Kesimpulan

1. Mengidentifikasi perubahan suhu tubuh pada kedua pasien terhadap Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta.
2. Mengidentifikasi factor yang mempengaruhi Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta.
3. Mampu melakukan proses keperawatan meliputi pengkajian, menetapkan diagnose asuhan keperawatan, menyusun rencana asuhan keperawatan, melaksanakan tindakan asuhan keperawatan, melakukan evaluasi asuhan keperawatan dan mendokumentasi asuhan keperawatan pada Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta.

4. Faktor pendukung dalam penyusunan asuhan keperawatan ini adalah terjalinnya kerjasama dan koordinasi yang baik antara penulis, perawat ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta, serta pasien dan keluarga. Sedangkan, faktor penghambat yang penulis rasakan adalah terbatasnya jumlah kasus anak kejang demam di ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta.

B. Saran

Dalam waktu tiga hari penulis telah melakukan tahapan proses keperawatan, selanjutnya penulis ingin hasil laporan dari kasus ini, sehingga dapat memberikan manfaat untuk kemajuan dibidang ilmu keperawatan dan menjadi bahan untuk mengembangkan ilmu asuhan keperawatan pada Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta, yaitu

1. Bagi Penulis

Hasil laporan asuhan keperawatan ini dapat menjadi salah satu informasi tambahan dan evaluasi bagi penulis dalam menerapkan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta

2. Bagi Penulis Selanjutnya

Hasil laporan asuhan keperawatan ini dapat menjadi referensi dalam melakukan studi kasus mengenai Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta

3. Bagi Orang Tua Dari Anak Yang Mengalami Kejang Demam

Hasil laporan asuhan keperawatan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan orang tua anak yang terdiagnosis kejang demam sehingga orang tua tidak terlalu cemas apabila anaknya mengalami kejang

demam berulang dan mengetahui tindakan kompres hangat saat anaknya mengalami Demam.

4. Bagi Perawat Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta

Hasil laporan asuhan keperawatan ini dapat dijadikan sebagai salah satu referensi bagi perawat di ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta dalam Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam Di Ruang Padmanaba Timur RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta

5. Bagi RSUP Dr. Sardjito Yogyakarta

Hasil laporan asuhan keperawatan ini dapat menjadi salah satu bahan evaluasi Penerapan Terapi Kompres Hangat Terhadap Penurunan Suhu Tubuh Dengan Masalah Asuhan Keperawatan Hipertermia Pada Anak Dengan Kejang Demam

6. Bagi Prodi Pendidikan Profesi Ners Poltekkes Kemenkes Yogyakarta

Hasil laporan asuhan keperawatan ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan untuk kepastakaan dan referensi yang bermanfaat bagi institusi Poltekkes Kemenkes Yogyakarta dan mewujudkan peningkatan mutu.